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皇氏集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

  编号：2022-01 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 

参与单位名称 

及人员姓名 
皇氏集团2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022年 5月 13 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

董事长兼总裁：黄嘉棣 

财务负责人：滕翠金 

董秘：王婉芳 

副总裁：王鹤飞 

独立董事：蒙丽珍 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

为增进广大投资者对于公司 2021 年度经营情况的了解，公司于 2022 年 5 月

13 日举行了 2021 年度业绩说明会。本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，具

体交流内容如下： 

1、能介绍下公司产品上的科技亮点吗？ 

公司已建立较为丰富的产品研发管线，例如公司正以水牛乳作为产品载体，

积极打造更具特色、科技含量更高的大单品，探索将水牛乳与食品级透明质酸钠

（玻尿酸）、胶原蛋白肽、益生元等相结合。公司开发了以“一口小仙气”为代表

的特色水牛乳产品，该产品的优势是以水牛奶作为高效的载体，加快产品中添加

的玻璃质酸钠在人体中输送，根据参与众测的消费者反馈结果，该产品对于皮肤

状况及干眼症状有一定改善作用。该类特色功能性乳品的上市有望启动公司新的

增长点。 另一方面，公司将益生菌太空诱变育种技术应用于产品中，2021 年，皇



氏来思尔鲜活菌搭载神州十二号载人飞船登陆天宫空间站，且登陆太空的 22株益

生菌全部是由皇氏来思尔自主选育研发，后续在确认诱变菌种功能性及稳定性后，

这些“航天菌种”将被运用到公司产品之中。 

2、董秘，巴基斯坦奶水牛种源引进，对皇氏和广西都具备重大意义，自

治区是否有相应政策支持皇氏？ 

您好！广西壮族自治区政府《2021 年政府工作报告》提出打造奶水牛全产业

链，发展优质牧草种植；《广西壮族自治区国民经济和社会发展第十四个五年规划

和 2035 年远景目标纲要》提出“推动生猪、肉牛羊、奶水牛、家禽、水产品等养

殖业高质量发展，发展优质牧草，打造千百亿元农业产业集群”。前述两份文件为

自治区奶水牛产业的发展指明方向，成为公司奶水牛产业发展的坚强后盾。此外，

国务院办公厅发布了《关于促进畜牧业高质量发展的意见》，广西政府相应出台了

《关于加快牛羊产业高质量发展助推乡村振兴的意见》《关于加快推进广西现代特

色农业高质量发展的指导意见》和《广西支持水牛奶业发展若干措施》等促进水

牛奶产业发展的政策性文件，自治区财政每年统筹各方面资金扶持壮大特色奶水

牛产业，例如对区内从国外引进高产奶水牛或胚胎移植产下奶水牛的养殖场（户），

按照 1 万元/头的标准予以补助等。这些政策的颁布对于公司将优质奶水牛种源引

入国内以及种群扩繁项目的推进提供了有力保障。感谢您的关注！ 

3、请问贵司种牛是自用还是部分销售，种牛销售收入在未来三年的计划

是多少，2025 年能够达到 1 亿？ 

您好！自治区农业农村厅关于印发广西引进巴基斯坦水牛种质资源相关计划

方案的通知（桂农厅发〔2021〕126 号）中指出：分批次从巴基斯坦引进优质奶水

牛品种种质资源。其中，引进活体种牛 1480 头，引进水牛冻精 26.3 万剂和胚胎

5.5 万枚。谢谢！ 

4、贵司在南方养殖的水牛是否比在南方养殖的荷旦牛注射的抗生素少？ 

您好！皇氏在热带地区有二十年养殖奶水牛的经验，具备专业的奶水牛养殖

技术，多年来持续攻克各种在奶水牛养殖方面的难关，同时在南方养殖的奶水牛

具有耐湿、耐高温、抗病力强的特点，一般情况下不使用抗生素。谢谢！ 

5、美国目前缺少幼儿奶粉，请问对公司的水牛奶销售会有影响吗？ 

您好！公司暂未涉及婴幼儿奶粉的生产和销售，谢谢！ 

6、媒体有曰：贵司云南大理的来事儿年长 3 万吨益生菌，是航天益生菌

吗？ 

您好！目前，来思尔航天菌种仍在进行安全性测试，尚未运用在产品当中。

谢谢关注！ 



7、请问计划中贵港牧场的能够养殖多少母牛和小牛犊？ 

您好！公司桂平牧场为两千头规模。谢谢！ 

8、您好！请问贵司后续如何推进农光互补项目！ 

您好！公司将与光伏专业公司深入合作，充分利用现有的及未来新建的厂房、

牧场及牧草基地进行光伏资源利用及开发，以此降低公司建设成本、租金成本，

并给公司带来新的利润增长点，助力乡村振兴和“碳达峰、碳中和”目标的实现。

谢谢关注！ 

9、公司目前有几个牧场，培育巴基斯坦拉菲水牛种牛的受孕体？计划每

个牧场的母牛数是多少？ 

您好！公司目前正在加快落实广西上思、来宾、宾阳万头奶水牛繁育基地建

设，谢谢您的关注！ 

10、百度上有揭示：奶牛代孕成功率在 57%，请问广西水牛研究所和贵司

的拉菲水牛奶的胚胎代孕成功率是多少？ 

您好！目前具体数据不便披露，敬请谅解，感谢您对公司的关注！ 

11、请问计划中的第一批代孕巴基斯坦奶水牛小牛犊什么时候落地？ 

您好！按照目前的计划推进，预计一年内可有第一批原祖代巴基斯坦奶水牛

小牛犊落地，谢谢您的关注！ 

12、既是皇氏产品的忠实消费者也是投资者，对公司的科研创新能力，战

略布局和发展前景都非常看好，什么时候才能把盈利和市值做上去？ 

感谢您的肯定！公司将努力做好经营管理，不断提升核心竞争力，促进公司

高质量、可持续发展，提升公司价值的同时回馈投资者。谢谢您的关注！ 

 

附件清单 无 

日期 2022 年 5月 13 日 

 


